



# MC registra fisura; se baja Mercado de Vocería

Salida, por decisiones del partido que le son ajenas y no puede defenderlas, explica

**ALELHÍ SALGADO**

—nacion@eluniversal.com.mx

A menos de una semana para el arranque de la campaña presidencial, el equipo del candidato de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, presentó una fisura luego de que la senadora Patricia Mercado anunció que deja la coordinación del Programa de Gobierno y sus funciones de vocería.

La senadora del partido naranja explicó que su salida obedece "a que hay decisiones del partido que le son ajenas y no puede ser ella quien las defienda".

Mercado Castro expresó en redes sociales que "el candidato cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo", basadas en la plataforma electoral y programa de gobierno que se construyó en colectivo a lo largo de dos años.

"Es responsabilidad de todas las candidaturas de Movimiento Ciudadano en el país ser congruentes con esos compromisos", escribió en su cuenta de X la economista

Anteriormente, Jorge Álvarez Máynez reconoció que Mercado fue uno de los pilares de su formación política, hecho por el que el pasado 22 de enero el aspirante más joven en casi un siglo a la presidencia de la República mexicana la nombró como la coordinadora del Programa de Gobierno que presentará en el período de campaña.

"He dicho que este proyecto

ESPECIAL



Patricia Mercado Castro anunció que deja la coordinación del Programa de Gobierno de la campaña de Jorge Álvarez Máynez

**PATRICIA MERCADO**

Senadora de MC

**"Es responsabilidad de todas las candidaturas de Movimiento Ciudadano en el país ser congruentes con esos compromisos"**

va a tener como prioridad las causas y las ideas, y hoy me siento orgulloso de anunciarles que Patricia Mercado coordinará la nueva visión de país para el México nuevo. Desde que era estudiante, Patricia ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales. Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos", enfatizó en ese entonces el abanderado emecista.

A través de redes sociales, Álvarez Máynez calificó a Mercado Castro como una "política íntegra, sensata y ejemplar".

"Lo nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para dialogarlas. Precisamente por ser como es, decidí caminar a su lado y con su ejemplo", escribió el abanderado del partido naranja.

"Muchas gracias por tus consideraciones, Jorge", respondió la senadora.

El pasado sábado 20 de enero, tras la aprobación de la candidatura de Álvarez Máynez por la Coordinación Nacional de Movimiento Ciudadano, el aspirante reiteró la importancia de Mercado en su trayectoria al reconocerla como "un testimonio de esperanza" y quien le hizo ver "que otro México es posible".

"Va a estar en la boleta presidencial la candidata presidencial que, en 2006, en el momento de mayor polarización, nos dio a todos un testimonio de esperanza.

"Y va a estar en la boleta el joven estudiante del ITESO, que la fue a ver cuando visitó su universidad con la convicción de que ese México es posible", apuntó Álvarez Máynez. ●